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築け未来を行動力と先見の眼で
BUILDTHEFUTUREWITHACTIONANDVISION

1996～97年度RI会長ルイス・ビ･ヒンテ・ソアイ

No. 15

*職業奉仕°米山 月間＊一

西川豊長君地区大会に多数の参加御苦労

様でした。

佐久間良治君志ら玉の食べ歩き会谷口さん

御苦労様でした。

菅原宣彦君ホームクラブ欠jNFが続きました。

竹内眞三君ロータリーの友10月号26頁に

のっております｡元太田雑誌委員長に感謝します。

青山敏郎君、釜谷健一君、河村政孝君、

菊池昭元君、柵木充明君、永井正義君、

中井常雄君、大口弘和君、太田 茂君、

鈴木理之君、田中昭二君、舎人経昭君、

和田正敏君、渡辺辰夫君、吉田節美君

名古屋まつり10/13晴れてよかったです。

佐野 寛君誕生日祝い。

二村 聰君結婚記念日祝い。

◇中山幹事報告

1． ロータリーの友10月号の談話室26に竹内

君寄騎文が褐戦されて居りますのでお読み

下さい。

2．次回例会終了後、指名委員会を開催致し

ますので指名委員の方はお残り下さい。

3．名古屋和合RC石朋秀翠君より10/24~

10/29松坂屋本店で|刑かれる石ln流芸術展の

ご招待券を頂きましたので、来週皆様にお

配り致します。

◇西川会長挨拶

10月12．13日の両日、1996～'97年度国際ロー

タリー第2760地区の地区大会が開かれました。

当クラブからは21名が参加されました。ご協

力を感謝いたします。

14日は富士カントリー塩河倶楽部で記念ゴ

ルフ大会が行われ、中山幹事が参加されました。

第1日夕刻からホテルで催されたRI会長代

理ご夫妻歓迎夕食会には、私とI:I:'山幹事の2名

が出席しました。

恒例のファミリープログラムは、荻須記念

蕊議蕊鴬砿童》
講演“私の職業”

会員中ﾂ|： 常雄君

凝藁蕊鬘蕊璽藤
◇“奉仕の理想”

◇お誕生日祝福

佐野君(10/19)

◇出席報告

会員 71(70)名 出席 41名

出席率 58.57％

前々回 10月1日（修正出脈率) 98.55%

◇ビジター紹介 2名

◇ニコボックス

名古屋和合RC石田秀翠君 10月24日より

松坂屋本店にて石田流の芸術展があります。入

場券寄贈します。お越し下さい。

秋山茂則君今日は私の会社、六法出版社

の創業の日です。脱サラから36年､32才の青年

は今68才の敬老手帳組になりました。夢はベ

ストセラー。未だ実現していません。

在田忠之君初めての例会です。よろしく

お厭い申し上げます。

小杉啓彰君今年度の地区大会の報告をし

ます。よろしく。

水野 宏君地区大会に参加でき感謝。

水野民也君ウラジオストックへ行って参

りました。地区大会で家へ来ている交換認学

生のミッジュルが紹介され、喜んでおります。

中山信夫君先週の職場例会多くの皆様に

参加頂き、ありがとうございました。

へ
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誰年震芸墨テーマ 識捌力,を育てよう｡楽しく和をもって活動を 鮒鞠嘱(謹風螺紙を鍵刷しております。



年隣人同士であり、お互いに友情と尊敬をして

いた。更に長年国際ロータリー事務総長をさ

れていたチェスリペーリが加わることによっ

て今日へと発展したという内容のお話と、ジ

アイ会長の｢私達全ては未来を前にして立って

いる。その未来は希望を意味し、プラス発想に

基づく、より意欲的な活力とそれに適しい積

極的な行動が、先見の眼によって、より豊富

芯奉仕と成し得るこの一年であることを要求

する」という言葉を含めて挨拶されていました。

以上、簡単でありますが、報告巻終らせて

いただきます。

☆水野宏君

入会3カ月目の新米ロータリアンですのでよ

ろしくお願い申し上げます。今日も受付でサ

インメークのところへ並んだりして失敗を致

しました。 これからもよろしくご指導のほど

お願い申し上げます。

．”昨日、RI地区大会に参加させて頂きまし

た。登録者の数、2676名ということで大変盛況

でした｡稲沢らしいというか､稲の穂がたれる

たんぼの中にあるすばらしい市民会館でした

が、さすがメインホールだけでは入り切れず、

隣では中継される会場ができたほどでした。友

愛という旗の下にこれだけ多くの熱気あふれ
る人々が結束しているのを見まして、嶋山さ

んが民主党ではなく、友愛党と名乗りたかった

わけが理解できたような気がしました。

会場の万雷の拍手に迎えられて、RI会長代

理の入場がありましたが、歩き芯がら、私に

突然、強い握手を求ぬられました。一瞬びっ

くりしましたが、RI会長の熱いメッセージが

会長代理の熱い、力強い手のなかにこめられ

ており、新人の私の手を通してこの千種ロー

タリーへ伝えられましたことをあえて、ご報

告申し上げる次第であります。

大会の詳しい内容は西川会長や小杉さんが

述べられてたとおりです。大会決議や報告も

スムーズに進行し、昼時にはこっそり抜けて、

これもロータリーのうちだと竹内先生に教え

られ、荻須博物館を訪ねました。午後は、渡

辺淳一さんの講演があり、日頃、私の考えて

いることと通じるものがあり、興味深く拝聴

致しました。

かようなすばらしい機会を今回与えて頂き、

皆様に、あらためて感謝申し上げます。

◇例会変更のお知らせ

名古屋瑞穂RC lO/31(木)秋の家族会の為、

10/27(日)大津瀬田城跡、料

亭臨湖庵にて

◇次回例会（10月29日）

優良従業員表彰

識演“職業奉仕月間に因み”

第2760地区地区職業奉仕委員会委員長

岡本櫻二氏 （紹介小杉君）

美術館と国府宮神社で、 これもなかなか魅力
を引くものでした。

さて､特に印象強いものというと、まず松本ガ
バナーのにこやか江笑顔と呉在環RI会長代理

の情熱あふれるスピーチをあげたいと思います。

次に、第1日午後のロータリーミーティン

グ「新世代を育成し未来を築く ！ 」にしても、

第2日午後の青少年奉仕活動の紹介にしても、

どちらも新世代の人達を壇上に登場させ、 し

かも財団奨学生や青少年交換学生や米山奨学
生と国際色豊かに、 これらの若い人達の代表

の□から私共に語らせるという画期的な大会

に、私は認識を新たにするとともに、大き芯

感動を受けました。

次年度は、田原町で豪華船飛鳥をトヨタ田

原工場の岩壁に接岸させて地区大会を開催す
るとのことです。11月8日(土)、 9日（日）です。

特に新入会員の皆さん、是非参加しようでは

ありませんか。

＝＝＝第2760地区年次大会報告一一一一

10月l2日（土)ホテルナゴヤキャッスル

13日（日）稲沢市民会館

ホストクラブ稲沢RC

☆職業奉仕婆員長 小杉啓彰君

第，日目の出席義務者として参加致しまし

た本会議について報告いたします。
オウチェキ瓦ﾝ

今回はRI会長代理として、韓国より呉在環
ご夫妻のご出席で、点錨、韓国国家演奏、君

が代ロータリーソング我らの生業と続き、主

催者であります松本ガバナーの挨拶に始まり、
RI会長代理挨拶へと進みました。

その後のロータリーミーティングは、今年

度のテーマにふさわしく 「新世代を育成し未

来を築く I 」という内容でスライド、次に若

さあふれる3君のゲストスピーカーの発表、イ

ンターアクト、ローターアクト、ライラの各

委員長のお話し、更にディスカッションと活

発な意見を交え行なわれました。

続いて、ポールハリスの当時のビデオが上

映され、 「心の優しく温かい人」という感じを

うけ、又、画面に映し出された部屋が、いか

にも20世紀前半のアメリカ合衆国という雰囲

気の簡素なのが印象的でした。

その後は、地区、 クラブ、個人などに対す

るRI会長礎の表彰が行なわれ、点鐘とともに

和やかに終了いたしました。

第1日目鳴職卸象に残ったものとしては、
RI会長代理呉在環氏が日本の大学を卒業され

たということで流輻な日本語で、 しかも熱意

あふれる話の内容が会場全体に響きわたって

いたという感じをうけました。

その内容の一部をご紹介しますと、ポール

ハリスと共同創始者であり、 ロータリーの名

づけ親でもあったシルベスタシールは30有余
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